

UNA REFLEXION CORTA...

ES EL PADRE ETERNO EL MISMO AYER, HOY Y POR LOS SIGLOS?

Confesamos y repetimos sin pensar, esta frase.... Cuantas veces la has terminado cuando en la Iglesia la comienzan en una predica?

Vamos al libro de Ezequiel y analicemos unas palabras del Eterno acerca de la Casa de Israel:

Ezequiel 8: En el sexto año, en el mes sexto, a los cinco días del mes, aconteció que estaba yo sentado en mi casa, y los ancianos de Judá estaban sentados delante de mí, y allí se posó sobre mí la mano de YAHWEH el Señor. Y miré, y he aquí una figura que parecía de hombre; desde sus lomos para abajo, fuego; y desde sus lomos para arriba parecía resplandor, el aspecto de bronce refulgente. Y aquella figura extendió la mano, y me tomó por las guedejas de mi cabeza; y el Espíritu me alzó entre el cielo y la tierra, y me llevó en visiones de Dios a Jerusalén, a la entrada de la puerta de adentro que mira hacia el norte, donde estaba la habitación de la imagen del celo, la que provoca a celos. Y he aquí, allí estaba la gloria del Dios de Israel, como la visión que yo había visto en el campo. Y me dijo: Hijo de hombre, alza ahora tus ojos hacia el lado del norte. Y alcé mis ojos hacia el norte, y he aquí al norte, junto a la puerta del altar, aquella imagen del celo en la entrada. Me dijo entonces: Hijo de hombre, **¿no ves lo que éstos hacen, las grandes abominaciones que la casa de Israel hace aquí para alejarme de mi santuario?** Pero vuélvete aún, y verás abominaciones mayores. Y me llevó a la entrada del atrio, y miré, y he aquí en la pared un agujero. Y me dijo: Hijo de hombre, cava ahora en la pared. Y cavé en la pared, y he aquí una puerta. Me dijo luego: **Entra, y ve las malvadas abominaciones que éstos hacen allí.** Entré, pues, y miré; y he aquí toda forma de reptiles y bestias abominables, y todos los ídolos de la casa de Israel, que estaban pintados en la pared por todo alrededor. Y delante de ellos estaban setenta varones de los ancianos de la casa de Israel, y Jaazaniás hijo de Safán en medio de ellos, cada uno con su incensario en su mano; y subía una nube espesa de incienso. Y me dijo: Hijo de hombre, ¿has visto las cosas que los ancianos de la casa de Israel hacen en tinieblas, cada uno en sus cámaras pintadas de imágenes? Porque dicen ellos: No nos ve YAHWEH ; YAHWEH ha abandonado la tierra. Me dijo después: **Vuélvete aún, verás abominaciones mayores que hacen éstos.** Y me llevó a la entrada de la puerta de la casa de YAHWEH , que está al norte; y he aquí mujeres que estaban allí sentadas endechando a Tamuz. Luego me dijo: ¿No ves, hijo de hombre? Vuélvete aún, verás abominaciones mayores que estas.

¹⁶ Y me llevó al atrio de adentro de la casa de YAHWEH y he aquí junto a la entrada del templo de YAHWEH , entre la entrada y el altar, como veinticinco varones, sus espaldas vueltas al templo de YAHWEH y sus rostros hacia el oriente, **y adoraban al sol**, postrándose hacia el

oriente. Y me dijo: ¿No has visto, hijo de hombre? ¿Es cosa liviana para la casa de Judá hacer las abominaciones que hacen aquí? Después que han llenado de maldad la tierra, se volvieron a mí para irritarme; he aquí que aplican el ramo a sus narices. Pues también yo procederé con furor; no perdonaré mi ojo, ni tendré misericordia; y gritarán a mis oídos con gran voz, y no los oiré" .

El Eterno muestra a Ezequiel tres cosas **abominables** que sus hijos, el pueblo de Israel, están haciendo:

1. Ofrecen incienso a imágenes que han puesto en el santuario.
2. Daban honor a Tammuz
3. Adoraban al sol

Quienes hemos creído en Yeshua (Jesús) confesamos creer y seguir al Elohim de Israel.... Ya hemos ido aprendiendo que Yeshua vino para llamar a la Casa de Israel de vuelta a la Casa del Padre... (Mateo 10) Sabemos también que la Casa de Israel esta formada hoy por los descendientes de las tribus que fueron al Norte mezclándose con pueblos paganos, mas los gentiles que hemos creído en Yeshua como Salvador y Señor.....

Pero, que practica y cree hoy el cuerpo de creyentes en Yeshua?

1. En el caso especialmente de la Iglesia Católica que confiesa también ser Cristiana, los ídolos son adorados, y con incensarios son exaltados.....
2. Los creyentes en general están en este tiempo especialmente, promoviendo en las iglesias, en televisión, en sus propias vidas, el culto a Tamuz.
Los invito a colocar en un buscador de Internet Tammuz y la navidad, para que encuentren miles de artículos enseñando que quien realmente nació según la tradición Babilónica el 25 de Diciembre, fue Tammuz.....

3. En honor a quien se cambio el día de reposo? Tomen un poco de tiempo si es que de verdad quieren agradar al Eterno padre y busquen el origen del domingo como día de reposo.... **CONSTANTINO LO CAMBIO PARA HONRAR AL SOL!** Esto es una verdad sin discusión mis amigos..... Nadie puede probar que fuera "en honor al día de resurrección" y nadie puede cambiar los mandamientos del Padre..... DESDE GÉNESIS HASTA Apocalipsis EL DÍA DE REPOSO ES SHABBAT! Lo demás son mentiras que absorbimos sin pensar....

Si el Padre Creador del Cielo y la Tierra, YAHWEH, es el mismo ayer hoy y por los siglos, como puede ser que ahora acepta gozoso lo que en la época de Ezequiel eran abominaciones para EL?

Como podemos seguir creyendo que YESHUA, la Palabra de YAHWEH hecha hombre, obediente al Padre hasta la muerte, Santo, la imagen visible del Elohim de Israel, El Rey de Reyes y Señor de Señores, vino para enseñarnos a practicar lo que el Padre abomina? Como seguir afirmando tan irresponsablemente que vino a darnos "libertad" para actuar en contra de los mandamientos del Eterno?

Para ustedes mis amigos, que habiendo ya entendido esto, continúan tales practicas para agradar a sus líderes, o para mantener sus liderazgos, o para continuar con "lindas tradiciones", solo tengo las mismas palabras del Eterno: *¿Es cosa liviana para la casa de Judá hacer las abominaciones que hacen aquí? Después que han llenado de maldad la tierra, se volvieron a mí para irritarme; he aquí que aplican el ramo a sus narices. Pues también yo procederé con furor; no perdonaré mi ojo, ni tendré misericordia; y gritarán a mis oídos con gran voz, y no los oiré" .*

Los mandamientos del Padre son para las dos Casas de Israel....El nuevo pacto de Jeremías 31 y Hebreos 8 es con las dos casas de Israel, así que los mismos mandamientos de la Casa de Judá son para la Casa de Israel, y las mismas practicas son abominación ante el Padre.

Es el Padre el mismo ayer, hoy y por los siglos? O cambio de parecer?

Piense..... Y decida....Sirve al verdadero Elohim? O a Constantino?
lilianahunter@hotmail.com